



2月 たんぽぽだより



2026. 2. 1

1月末には雪が降って本格的な冬を感じました。先日は、子どもたちも「サムイヨ…」と午睡から起きて外を見ると雪が降っていて大興奮！「ユキダ！」「ユキダルマデキルカナ？」と季節を感じながら過ごしています。また、おもちつきの日には他クラスのお友だちが、餅をつく姿を見学させてもらったり、調理の先生がお餅をビヨーンと伸ばして見せてくれ、子どもたちも良い経験ができました。なかなか日頃の生活の中で経験できないことを園生活の中で経験し、見て触れて感じてくれていると思います。

寒くても戸外に出て散歩で長距離を歩いたり、公園に出かけています。お友だちと手を繋いで歩くことも楽しくなり長距離になっても疲れを見せず頑張って歩く姿に体力がついてきていることがよくわかります。最近は数人ずつ、保育者から手を離し、お友だちと2人で歩く「間歩き」を始めました。前のお友だちについて歩くこと、歩道の端を歩くことを約束しながら、保育者に見守られながら自分たちだけで歩く経験をしています。ドキドキして表情も固くなることもありますが、保育者が子どもたちのできる力を信じて見守ることを大事にしながら少しずつ進めて行けたらと思います。



選択自由遊び

つぼみ・ふたばの部屋で選択自由遊びをすると、好きな遊びを見つけています。最近は月齢の小さいお友だちも「ボタンはめ」に興味を持ち、手にする機会が増えました。ボタンホールに入れて片方の指先で摘まんで出す。この作業も根気が必要です。大きいボタンが通せるようになって小さいボタンになると難しい…と苦戦しながらも毎日繰り返し遊ぶ中で通せた時の喜び表情が、とても素敵です。

体を動かそう

園庭で平均台を使って遊びました。細い棒の上に立つ事もバランスが必要です。慎重に乗り、ちょこちょこ…と足を出して最後まで渡りたい気持ちを持って取り組んでいます。保育者に手を繋いでもらいながら進むお友だちと一人で頑張るお友だち。やってみたい気持ちがあふれています。また部屋の中では斜面登りを頑張っています。今までよりもさらに高さを出し、腹筋、足腰を使って頑張って登っています。今までの経験から、こんなに高い所も登れるようになったよと誇らしげな表情です。

お知らせ

- ・た1、た3のお友だちは、わかば・ふたばへ移行します。
た3のお友だちは「汚れ物袋」のご用意をお願いします。
- ・2月13日（金）9：45～3期クラス懇談会です。

